

Die Rikscha hat jetzt endlich eine passende Garage

Dank Leader: Die Tagespflege „Seniorentreff Herbststrose“ hat den Unterstand jetzt offiziell eingeweiht.

NEUWEILER. Das war im Juli 2022 fast ein kleine Sensation im Landkreis Calw: Vom Landratsamt Calw wurde eine Rikscha offiziell an den Verein „Miteinander & Füreinander in der Gemeinde Neuweiler e.V. (MFN)“ für die Tagespflegeeinrichtung „Seniorentreff Herbststrose“ übergeben. Zwischenzeitlich hat die Rikscha schon in vielen Einsatzstunden zuverlässig den Menschen im Oberen Wald viel Freude bereitet. Neben planmäßigen wöchentlichen Angeboten für die Tagesgäste wurde sie auch bei

vielen Festveranstaltungen eingesetzt, zuletzt bei der großen Gewerbeschau am 8. September in Neuweiler, heißt es in einer Pressemitteilung.

Allerdings war es bisher nicht gelungen, für die Rikscha einen geeigneten Unterstellplatz zu finden. Übergangsweise hatten sich die benachbarten Firmen Burkhardt und Seeger bereit erklärt, das Gefährt in Fabrikhallen abzustellen.

Nach der Veröffentlichung im Schwarzwälder Bote Anfang dieses Jahres, dass Leader wieder Kleinprojekte fördern

möchte, hatte man gleich einen Antrag gestellt mit der Begründung, dass es für die Tagesgäste und die ehrenamtlichen „Piloten“ ideal wäre, wenn eine entsprechende Garage“ unmittelbar beim Hauptgebäude vorhanden wäre, abschließbar und vor Witterungseinflüssen geschützt.

Dank einer Förderung über die Leader-Aktionsgruppe Nordschwarzwald aus Mitteln der Gemeinschaftsaufgabe „Verbesserung der Agrarstruktur und des Küstenschutzes“ des Bundes sowie des Landes Baden-Württemberg und zahlreichen großzügigen Spenden von Firmen, Institutionen und Privatleuten hat die Tagespflege für die Elektro-Rikscha jetzt

auch noch eine passende Garage bekommen.

So ist jetzt der Traum in Erfüllung gegangen und die Verantwortlichen sind unendlich froh und dankbar. Die Garage steht direkt neben dem Gebäude. Der große Vorteil ist auch, dass nach dem geplanten Umzug der „Herbststrose“ in das Dorfzentrum die Garage problemlos umgesetzt werden kann.

Im Rahmen einer Feierstunde hat Stefanie Baier als Verantwortliche der Leader-Gruppe beim Landratsamt Calw im Beisein zahlreicher Gäste die Rikscha-Garage offiziell übergeben. Hannelore Rack, die Pflegedienstleiterin, bedankte sich herzlich.



Stefanie Baier (Zweite von links), Hannelore Rack (Dritte von links) und einige Tagesgäste sowie die Rikscha-Piloten. Foto: Erlenmaier